



Comunicado de Prensa

La AEPSAD apoya la investigación de la AMA sobre las denuncias de dopaje aparecidas en medios de comunicación

Madrid, 15 dic. 2014. El director de la Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte, Enrique Gómez Bastida, ha ofrecido a la Agencia Mundial Antidopaje (AMA) todo su apoyo ante la decisión del organismo internacional de iniciar un proceso de investigación a raíz de las informaciones aparecidas en varios reportajes de la televisión alemana ARD.

Gómez Bastida ha valorado positivamente la acción emprendida por la Agencia Mundial, al tiempo que ha puesto a su disposición toda la colaboración y la ayuda de la agencia española para el desarrollo de estos trabajos de investigación.

En este sentido, el director de la AEPSAD recordó que el establecimiento de líneas de colaboración en el ámbito internacional es una labor fundamental para la lucha contra el dopaje en el deporte y una de las prioridades marcadas por la agencia española, tal y como ha podido demostrar a lo largo de los últimos años.